Falta de yodo afecta a millones de niños en el mundo



La Habana, 3 mar (RHC) El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) reveló en un informe divulgado este 3 de marzo, en Nueva York, que casi 19 millones de recién nacidos en el mundo están en riesgo de daño cerebral debido a la deficiencia de yodo.

Señala el texto que un gran número de enfermedades mentales y factores de deterioro de la capacidad intelectual se asocian a la escasez de ese elemento, por lo cual tales carencias influyen negativamente en el progreso educativo de los países y dañan su desarrollo socioeconómico.

Según investigaciones de Unicef y de la Alianza Global para una Nutrición Mejorada (GAIN, por sus siglas en inglés), de la cifra que se maneja, alrededor de 4,3 millones viven en el sur de Asia.

La cobertura más baja con sal yodada se observó en África oriental y meridional, donde alrededor del 25 por ciento de la población no tiene acceso a ese producto, lo que deja a 3,9 millones de bebés desprotegidos y expuestos a diversos trastornos.

El informe conjunto también describe pasos urgentes dirigidos a reducir el riesgo de deterioro mental para los cerebros en crecimiento de los bebés. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba